

Beneficiará a la economía chihuahuense el 9º Congreso Internacional de Grúas Industriales

- Se prevé la asistencia de 600 participantes y una derrama económica de más de 18 millones de pesos

La ciudad de Chihuahua se verá beneficiada con la llegada del 9º Congreso Internacional de Grúas Industriales, evento que prevé reunir a 600 asistentes que acudirán de distintas partes del país y que generaría una derrama económica de poco más de 18 millones de pesos.

El congreso cuyo lema este año es “Es un gran orgullo Izar a México” se realizará del 30 de octubre al 01 de noviembre en Expo Chihuahua.

La Secretaría de Turismo, a través del Fideicomiso de Promoción Turística ¡ah Chihuahua!, informó que es la primera vez que este evento se realizará en la entidad, lo que beneficiará a la ocupación hotelera, transportación aérea y terrestre, consumo en restaurantes y comercios locales.

El congreso es organizado por la Asociación de Grúas, Equipos y Dispositivos Industriales A.C. (AGEDI), organización que representa nacionalmente a las Grúas Industriales en México.

Actualmente AGEDI cuenta con 125 socios en 27 estados y un parque vehicular de más de 2 mil 800 equipos, capaz de brindar servicio de frontera a frontera. Este gremio de grúas industriales participa en el 95% de los proyectos de infraestructura e industriales en México, lo que suma poco más de 14 mil empleos en el país.